

Cooling System Pilkada 2024, Polres Pasuruan Kota Gelar Mini Soccer Bareng Media

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.PROMEDIA.CO.ID

Oct 23, 2024 - 08:04



KOTA PASURUAN – Dalam upaya menjaga silaturahmi dan mempererat hubungan antara Polres Pasuruan Kota dengan awak media, sebuah pertandingan mini soccer digelar di lapangan PW Sport Centre, Selasa (22/10)

Kegiatan silaturahmi melalui olah raga bareng itu dilaksanakan sebagai sarana “cooling system” pada masa tahapan kampanye pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024.

Pertandingan ini dihadiri oleh Kapolres Pasuruan, AKBP Davis Busin Siswara, S.I.K., M.I.Kom., beserta jajaran dan sejumlah awak media dari berbagai media.

Dalam sambutannya, AKBP Davis menyatakan pentingnya menjaga hubungan harmonis antara Polri dan media, terutama menjelang pilkada yang membutuhkan sinergi dalam menyampaikan informasi yang akurat dan konstruktif kepada masyarakat.

“Hubungan yang baik antara kami dan teman-teman media sangatlah penting dan melalui kegiatan seperti ini, kita bisa menjalin komunikasi yang lebih baik,” ujar AKBP Davis .

Pertandingan mini soccer ini berlangsung dengan penuh semangat dan kebersamaan.

Para peserta terbagi menjadi dua tim, dengan masing-masing tim berupaya menampilkan permainan terbaik.

Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk bersenang-senang, tetapi juga sebagai bentuk relaksasi dan mengurangi tekanan menjelang pelaksanaan pilkada.

Ketua PWI Pasuruan Raya Zia Ulhaq mengungkapkan, selama pertandingan suasana semakin akrab dengan banyaknya tawa dan dukungan dari para penonton.

Kapolres Pasuruan Kota terlihat aktif bermain dan memimpin timnya, sekaligus menunjukkan bahwa meskipun dalam posisi kepemimpinan, ia tetap bersikap dekat dengan anggotanya dan awak media.

“Melalui olahraga, kita bisa menyalurkan energi positif dan menghilangkan stres. Ini juga merupakan cara kami untuk menyiapkan mental menghadapi tantangan dalam tugas ke depan,” Jelas Zia Ulhaq.

Setelah pertandingan berakhir, dilanjutkan cangkrukan ngopi bareng Kapolres Pasuruan Kota dan ramah tamah.

Dengan demikian, kegiatan mini soccer ini berhasil menciptakan hubungan yang lebih erat antara Polres Pasuruan Kota dan awak media, serta menyiapkan mental dan semangat untuk menghadapi tantangan kedepan.(*)